

Kurzvita Mag. Franz Maier

Franz Maier, Jahrgang 1966, studierte Biologie und Erdwissenschaften an der Universität Salzburg, arbeitete in diversen fachlichen Naturschutzprojekten und als Naturvermittler, war von 1994 bis 2008 Geschäftsführer des Umweltdachverbandes sowie ab deren Gründung 2006 auch Geschäftsführer der Umweltdachverband GmbH. Er bekleidete beruflich mehrere Management-Funktionen im Natur- und Umweltschutz sowie in der Erwachsenenbildung in öffentlichen oder öffentlichkeitsnahen Institutionen. Aktuell leitet Franz Maier hauptberuflich den Bereich Natur & Ressourcen der Energie- und Umweltagentur des Landes NÖ. Er ist zudem Mitglied einer Reihe von Fachgremien, darunter die Österreichische Biodiversitätskommission, der Nationalparks-Austria-Beirat und der Klimabeirat der Stadt Graz.

Am 28.11.2014 wurde er zum (ehrenamtlichen) Präsidenten des Umweltdachverbandes gewählt und seither zweimal wiedergewählt. Franz Maier ist dreifacher Vater und verbringt seine Freizeit gerne in der Natur und auf den Bergen.